

COURSE À PIED

Christian Fatton contraint à l'abandon

Christian Fatton n'ira pas au bout de sa folle aventure australienne. Parti le 8 novembre de Sydney pour un périple long de 3850 kilomètres devant le mener jusqu'à Perth, le coureur de Noirague a abandonné, hier selon une information du site internet de la radio locale. Les douleurs et les difficultés ont eu raison de la volonté du marathonien de l'extrême. **• RÉD**

Jeudi 17 novembre 2016

COURSE PIED



**Christian Fatton
a abandonné**

« ... J'ai arrêté n'avançant plus que dans la douleur. Même la nuit, elle m'empêchait de dormir. J'ai cru devenir fou en pensant aux sponsors et aux multiples aides et soutiens divers. J'aurais préféré que ça arrive le plus tard possible. Mais je ne parvenais plus à supporter. Je suis vraiment désolé de décevoir tant de personnes... ».

C'est en ces termes que le Néraoui Christian Fatton nous a annoncé son abandon dans sa quête de battre le record du Run Across Australia, soit 3850 km en moins de 38 jours et quelques heures. Un défi de « fou » pour beaucoup ! Mais rien ne l'arrête, ont répondu d'autres... Nul doute qu'il saura rebondir et que ses sponsors sauront le reconforter.